



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEM Co. (K.S.C.P)

Date: 10th Aug. 2023

Ref: CO/188/ HT - NA

التاريخ: 10 أغسطس 2023

المرجع: CO/188/ HT - NA

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: Supplementary Disclosure of Material
Information related to (BPC) K.P.S.C

الموضوع: إفصاح مكمل عن المعلومات الجوهرية
المتعلقة بشركة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the supplementary disclosure of Material Information Form.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاتهما مرفق نموذج الإفصاح المكمل عن المعلومات الجوهرية.

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ...

نواف ارحمه ارحمه - Nawaf Arhamah Arhamah
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - CSFO

* CC:

CMA - Disclosure Dep.



* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح المكمل عن المعلومة الجوهرية
Supplementary Disclosure Form of Material Information

2023/08/10		التاريخ Date
Boubyan Petrochemical Company K.S.C.P.	شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
Supplementary Disclosure of BPC related to Subsidiary	الإفصاح المكمل من (بوبيان ب) بخصوص شركة تابعة	عنوان الإفصاح Disclosure Title
09 th Aug. 2023	09 أغسطس 2023	تاريخ الإفصاح السابق Date of Previous Disclosure
Boubyan Petrochemical Company is pleased to announce that it has entered into an agreement, through a wholly-owned subsidiary, to acquire 100% of the share capital of an education company specializing in K-12 and early years education. The consideration for this acquisition, payable by the subsidiary to the Sellers, amounts to KWD 53 million. The completion of this transaction is contingent upon obtaining all requisite approvals from the relevant official authorities.	يسر شركة بوبيان للبتروكيماويات أن تعلن أنها قد دخلت في اتفاقية من خلال شركة تابعة لها بنسبة 100% للاستحواذ على نسبة 100% من رأس مال شركة تعليمية تعمل في مجال إدارة وتشغيل المدارس والتعليم المبكر، حيث تبلغ قيمة الاستحواذ التي ستدفعها الشركة التابعة للبائعين 53 مليون دينار كويتي. على أن إتمام تنفيذ هذه الصفقة يعتمد على الحصول على الموافقات اللازمة من الجهات الرسمية في دولة الكويت.	التطور الحاصل على الإفصاح Development that occurred to the disclosure
The financial impact will be disclosed immediately after obtaining the necessary approvals from official authorities.	سيتم تحديد الأثر المالي بعد تنفيذ الصفقة وأخذ الموافقات المطلوبة من الجهات الرسمية.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد) The financial impact of the occurring development (if any)

نواف ارحمه ارحمه - Nawaf Arhamah Arhamah
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - CSFO



شركة مساهمة كويتية عامة - رأس مالها ٥٣,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٢/٢/١٩٩٥ - سجل تجاري رقم: ٦٢٢٩٤
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٣ - تليفون: ١١١/٢٢٠ ٢٢٠ ٢٢٠ +٩٦٥ فاكس ١٠١ ٢٠ ٢٢٠ +٩٦٥ ص.ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت
Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 33th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait

www.boubyan.com